DIARIO DE NAVARRA

Fecha: 26/01/2023 Vpe: 2.199 € Vpe pág: 6.712 € Vpe portada: 7.140 € Audiencia: 92.358
Tirada: 32.133
Difusión: 26.388
Ocupación: 32,76%

Sección: AUTONOMIA
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Primeros pasos para crear una empresa pública de ambulancias

El Gobierno de Navarra activó ayer una comisión para contar en el primer trimestre de 2023 con una empresas pública de transporte sanitario

DN

Pamplona

El Gobierno de Navarra ha activado la Comisión Interdepartamental para la creación de una empresa pública de transporte sanitario, con el horizonte temporal de su puesta en marcha en el primer trimestre de 2023.

En la primera reunión, celebrada ayer, participaron el consejero de Interior, Javier Remírez; la consejera de Salud, Santos Induráin; la directora general de Interior, Amparo López; el director general de Salud, Carlos Artundo; el director gerente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea, Gregorio Achutegui; el director del Servicio de Protección Civil y Emergencias, José Javier Boulandier; y el director gerente de la Corporación Pública



Una ambulancia, en el hospital Reina Sofía de Tudela.

BLANCA ALDANONDO

Empresarial de Navarra (CPEN), Francisco Fernández.

El Acuerdo Programático del Gobierno de Navarra para la legislatura 2019-2023 ya contemplaba estudiar la creación de una empresa pública de transporte sanitario. Además, el Acuerdo Presupuestario para el presente ejercicio 2022, el Gobierno de Navarra y el grupo parlamentario de EH Bildu acordaron que Salud se comprometía a la creación, en 2022, de dicha empresa. El horizonte temporal de puesta en marcha efectiva se situaría, a la espera del avance de los trabajos, en el primer trimestre del año 2023

Página: 142 📑